

Westerholter Erinnerungspfahl



Schusterwerkstatt Martens



Erdal Logo aus den 1920er Jahren

Gerhard Martens eröffnete 1926 in seinem neu gebauten Haus an der Ammerländer Straße 77 eine Schusterwerkstatt. Er hat dort bis 1966 Schuhe, Schulranzen und Diverses repariert bzw. hergestellt. Zeitweise waren drei Gesellen in seiner Werkstatt beschäftigt. Nebenbei betrieb er eine kleine Landwirtschaft mit Ziegenhaltung.



Haus Ammerländer Straße 77, v.l.: Lehrling Gerd Cordes aus Achternmeer, Otto Martens, Erich Martens und Gerhard Martens Aufnahme ca. 1928.



Schuhmachermeister Gerhard Martens in seiner Werkstatt, Ammerländer Straße 77, ca. 1950.



Weitere Informationen finden Sie in unserer Dorfchronik oder über diesen QR-Code.